



くりしま

《本園の教育目標》

- 仲良くできる子ども
- 元気な子ども
- 心豊かな子ども
- 努力する子ども
- 体を鍛える子ども

《栗島幼稚園ホームページ》

栗島幼稚園

検索

『 春は、あけぼの。 ～成長の序章～ 』



園長 矢田 泰久

節分、立春を迎えいよいよ春が来ました。標題は平安時代の随筆「枕草子」の一節です。長く続いた冬に終わりを告げ、とりわけ春の明け方は何とも美しく趣があつて素晴らしいと清少納言はうたいます。春は日の出の頃がよい。日が昇るにつれてだんだんと白んでいく、辺りがいくらか明るくなって、紫がかっている雲が横に長く引いている様子がよいと……。

この描写や感性は季節や自然の美だけに留まることなく、私は人間の営み、とりわけ子供のこれからの成長とだぶらせます。人生の春に当たる子供の頃は、時を経てたくさんのことを学びます。年齢や発達段階に応じて自立と社会参加に向けた態度と能力を身に付けます。春の到来は子供たちの成長の序章です。変化・変容が楽しみであり心をわくわくさせます。

新年1月、園児たちは元気に初登園、初あいさつ、初大笑い、初遊びに始まり、初正課の音楽、体操、英語、自転車活動などを精一杯頑張りました。幸いインフルエンザの拡大はありませんが、ただ今、胃腸炎の拡大が気になります。手洗いなどに努めてまいります。

17日は一年間の製作の集大成として作品展示会、体づくりの一環としての年長組ドッジボール大会、30日には年中組のピアノ発表会の行事も行いました。子供たちは一人一人個性的にのびのびと表現し、笑い悲しみ、楽しさと悔しさの思いを交錯させながら、大切な経験をしました。保護者の皆様にとってもお子様の成長を実感した時であったかと思ひます。



<年長組作品>



<あっぷる教室作品>

<作品展示会 1/17~18>



<年少組作品>



<年長組見学>



<年中組作品>



<年中組作品>





<年長ドッジボール大会 1/17>



<くも組優勝の雄叫び!!>



<各クラス、円陣を組んで頑張りました>

他方、22日の避難訓練では、綾瀬消防署の協力を得て消火訓練を目で見て学び、消防車の装備品などについても詳しく聞きました。25年前の1月に阪神淡路大震災、9年前の3月に東日本大震災があったことの記憶を風化させないように備えてまいります。

<避難訓練 1/22>



鬼は外、福は内。病や災いから
みんなが守られますように!!



<年中組 鬼のお面づくり 1/24>

<年少組 スライダー 1/14>

他にも日々の学級活動と多様な遊び、平面や立体で表現した製作活動、年中組のはじめてのピアノによる発表会など、園児たちは頑張りました。

結びに、今月も保護者、地域の皆様方には本園へのご支援・ご協力をお願い申し上げます。



<年少組 朝の活動 1/14>



<年中組 ピアノ発表会 1/30>

【2月の主な行事予定】

- 2月3日(月) 豆まき(節分)
- 8日(土) 一日入園(在園児休園)
- 14日(金) 第65回創立記念日(休園) ほしぐみ実施
- 17日(月) 年長たのしいコンサート(9時35分開場)
- 19日(水) 午前保育 年長組懇談会
- 25日(火) 年長卒業遠足(キッザニア東京)
- 26日(水) 午前保育 年少組懇談会

